



TURN- UND SPORTVEREINIGUNG HITZACKER VON 1863 E. V.

- Fußballabteilung - Jahresbericht 2021 -

Holger Rusdorf
Kleberkoppel 9
29456 Hitzacker
Tel: 0 58 62 / 87 03
Handy: 01 71 / 31 175 61

Email: abteilungsleiter@tsv-hitzacker-fussball.de
Internet: www.tsv-hitzacker-fussball.de

Das Jahr 2021 war in der Fußballabteilung, wie sicherlich in vielen anderen Abteilungen durch die Corona-Pandemie getroffen. Als Freiluftsportart hatten wir jedoch das Glück, schneller und unkomplizierter in den Trainings- und Spielbetrieb zurückzukehren, wobei auch hier noch einige Herausforderungen mehr auf die Fußballer warteten, als vor Beginn der Pandemie. So musste die Rückrunde der Saison 2020/2021 beispielsweise komplett ausfallen und der Spielbetrieb konnte erst im Sommer wieder aufgenommen werden.

Dies schmerzte besonders unsere 1. Herren, da diese den Aufstieg in die 1. Kreisklasse anpeilend, nun zum zweiten Mal ausgebremst wurde und somit im Sommer den dritten Anlauf auf den Aufstieg angegangen ist. Trotz dem ein oder anderen Ausrutscher in der Hinserie 2021/2022, landete das Team von Ulf Schmidt in der Aufstiegsrunde und hat somit weiter die Chance, die 1. Kreisklasse im dritten Anlauf zu erreichen. Unsere 2. Herren hat es unterdessen trotz teils guter Leistungen in die Abstiegsrunde zur 4. Kreisklasse verschlagen. Es bleiben jedoch noch genügend Chancen den Klassenerhalt zu schaffen, um auch 2022 in der 3. Kreisklasse zu starten.

Der Jugendbereich entwickelt sich derweil sehr positiv, da es im Laufe des Jahres gelungen ist, neben drei Spielgemeinschaften in den älteren Jahrgängen auch drei eigenständige Teams bei den jüngeren Kickern für den Spielbetrieb zu melden. Viele Erfolgserlebnisse konnten besonders die E- und F-Jugendlichen sammeln, aber auch alle anderen Teams sind engagiert dabei und haben Spaß zusammen Fußball zu spielen, was im Endeffekt ganz sicher das Wichtigste ist und auch in Zukunft hoffentlich so bleibt.

Dafür sorgen in allen Bereichen gute Trainer*innen und Betreuer*innen, die sich nicht nur um ihre eigenen Teams kümmern, sondern sich auch gegenseitig unterstützen, was für eine besonders gute und positive Stimmung untereinander sorgt. Und auch im Schiedsrichterwesen ist etwas passiert. Zwei Jungs aus unserer C-Jugend haben ihren Lehrgang erfolgreich abgeschlossen und pfeifen jetzt für die TSV. Zuletzt können auch auf dem Sportplatz einige positive Veränderungen festgestellt werden. So konnten mithilfe vom Vorstand und einigen Fußballern zwei Fangnetze aufgebaut werden, die nun den Trainings- und Spielbetrieb nachhaltig verbessern. Und auch am Eingang zum Sportplatz sind unsere Blau-Weißen TSV Farben jetzt zusammen mit unserem Wappen zu sehen, sodass jeder sehen kann, wer hier Zuhause ist.

1. Herren



2. Herren



A-Jugend



C-Jugend



D-Jugend



E-Jugend



F-Jugend



G-Jugend

